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みなさん、こんにちは。直前ガバ

ナーの村橋さん、本日は大変お忙し

い中、卓話に来ていただき誠にあり

がとうございます。村橋直前ガバナ

ーにロータリーのお話をしていただ

きますので、私は 7 月に村橋直前ガ

バナーが、高山でホールインワンを

されましたことを報告します。おめ

でとうございます。私もゴルフを

少々しますが、ゴルフで使われる言

葉についてはあまり知りませんでし

たので、少し調べてみました。 
・ホールインワンは直訳で「1 打で

穴に入れる」ということ。普通でし

たね。 
・バーディは「小鳥」美しく飛び出

して、ピン側に舞い降りる鳥のよう

な美しいショットを称して、ギャラ

リーが叫んだことからこう言われて 

いるようです。 
・イーグルはワシ。バーディの小鳥

より大きく優れている鳥に例え、こ

う呼ばれています。 
・アルバトロスはあほうどり。イー

グルよりもさらに大きく、並はずれ

た飛翔力を持ち、遠洋の船旅を象徴

する鳥ということから言われていま

すが、アメリカではイーグルが国の

象徴である鳥なので、ダブルイーグ

ルと呼ぶのが多いようです。 
・ブービー（カツオ鳥）本来はビリ

の意味でありましたが、大会などで

最下位になっても恥を知らず毎回賞

品を持って帰る人がいたため、一つ

繰り上げて今の順位にした。 
まだまだ、ゴルフ用語はその意味

が分からないまま使っている言葉が

ありますので、また機会がありまし

たら調べましてお話ししたいと思っ

ています。ということで、本日の挨

拶とさせていただきます。 
委 員 会 報 告 

中長期戦略委員会 委員長 安藤元一 
来週 15 日（火）午後 7 時より「サ

フラン」にて、中長期戦略委員会な

らびに諮問委員会を開催いたします。

該当の方は急なご案内ですが、万障

お繰り合わせの上ご出席下さいます

ようご案内申し上げます。 
 

ロータリーバンド委員会 中山 章 
本年度活動の相談を例会終了後に

同じ場所でいたします。委員の方の

出席をお願いします。 
友情と奉仕の灯を 

スマイルボックス委員会 
村橋 元様  一年間、お世話になりま

した。今後ともよろしく 
森井脩次君  今年度のゴルフ同好

会で、久しぶりに優勝しました。大

変嬉しいです 
柴田和夫君  村橋パストガバナー

本日は卓話ありがとうございます。 
故金正司君  村橋パストガバナー

世界大会では沢山の思い出を頂き

ありがとうございました 
安田高志君 パストガバナー村橋様、

本日の卓話よろしくお願いします。 
八木好郎君 前回のコンペで準優勝

しました。メンバーに感謝します。 
★誕生日おめでとうございます★ 
秋保賢一君  勝野和男君 
★結婚記念日おめでとうございます★ 
加藤一誠君  今月が、記念日である

ことをすっかり忘れていました 
安藤元一君  38 回目の結婚記念日

を迎えました。また、村橋直前ガバ

ナー、ホールインワン達成おめでと

うございます。 
勝野和男君  萩野昌和君
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会 長 森 井 脩 次  
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[出席]会員総数30名（出席免除3名）

本日出席22名 83.33％ 
[行事]卓話『不易流行』 

   直前ガバナー 村橋 元様 

 担当 直前会長

第１０７７回 

平成２５年１０月８日(火) 

[点鐘]１２時３０分 

[ソング]我等の生業 

[ゲスト]直前ガバナー 村橋 元様 

[ビジター] 

第１０７９回 

平成２５年１０月２６日～２７日 

[点鐘] 
[行事]一泊例会 
   於 神戸 

担当 職業奉仕委員会

 




